
 

 
 
Herrn 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
Hans-Jürgen Herbst 
 
 
 
 
 
 
Lautertal, den 07.10.20 
 
 
Antrag: Information über Möglichkeiten zur Anschaffung von E-Lastenrädern zum Ausleihen 
in den Dörfern der Gemeinde Lautertal 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
 
Der Haupt-, Finanz-, Bau-, Land- und Forstwirtschaftsausschuss der Gemeinde lässt sich in 
einer Ausschusssitzung über das Konzept zum Anschaffen von E-Lastenrädern zum Verleih 
innerhalb der Dörfer informieren. 
 
 
 
Begründung: erfolgt mündlich. 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
 
 
Cornelia Bothe 
 
 
 
Anmerkung nach der Sitzung:  
Der Antrag wurde mit 4 Jastimmen, 5 Neinstimmen und drei Enthaltungen abgelehnt. 
 
Wir werden uns intensiv mit Zuschussmöglichkeiten und Modellen zur Einrichtung von 
Verleihstationen beschäftigen und dann das Thema mit hoffentlich mehr Überzeugungskraft 
wieder einbringen.  
 
Unser Ziel ist es, jeden Ortsteil von Lautertal mit Angeboten zur emissionsfreien 
Mobilität zu versorgen. 

Cornelia  Bothe 
Mühlstraße 18 
36369 Lautertal 
 

UBG Unabhängige Bürgerliste + Grüne Lautertal 


